

6月号

R5. 6. 23 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

水泳学習が始まりました

6月13日（火）から水泳学習が始まりました。各学年、校長先生や教頭先生から水泳学習のめあてや注意事項についてのお話を聞き、ルールを守り、安全に授業に臨みたいという気持ちを高めました。代表児童の目標発表からは、「目標を達成するために頑張るぞ」という力強い気持ちが伝わってきました。



クラブ活動も始まりました

5月31日（水）から、4年生以上の学年でクラブ活動が始まりました。13のクラブで活動しています。「伊予万歳」「茶道」「華道」には、地域の外部講師の先生方をお招きしています。6年生はリーダーシップを発揮し頑張っています。年間10回の活動ですが、学年を超えて協力し、楽しく活動していきます。



【避難訓練・引渡し訓練を行いました】

6月16日（金）の午前中、今年度初めての避難訓練を行いました。まず、緊急地震速報を聞いて「低く・頭を守り・動かない」姿勢を机の下でとりました。次に、西門付近のカラータイルへ避難しました。その後、3mの津波が発生したという想定で、校舎内に垂直避難を行いました。児童は、真剣な態度で訓練に臨むことができました。

午後からは、引渡し訓練を行いました。保護者の皆様のおかげで、スムーズに訓練を実施することができました。ご協力ありがとうございました。ぜひ、ご家庭でも防災意識を高めるため、避難場所や避難経路、防災対策等について話し合ってください。

